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東区のみなさま
東土木事務所

みなさま、ご無沙汰しております。東土木事務所です。
第２号となる年末号では、秋～冬にかけての話題をお届けします。
“東土木事務所”がどんなことをしているか、少しでも知ってもらえたら嬉しいです。
【土木事務所とは：道路や公園、河川を管理している市の組織のひとつ。】

方 タビ区民の方にインタビュー♪
２回目のインタビューは、山吹谷公園で活動されている 中田 良雄さん です。
公園隣にある山吹荘の自治会長でもある中田さんがどのような活動しているかを伺いました。

,

「活動内容と活動を始めたきっかけを教えてください。」
公園愛護会もありますが、私は山吹荘の自治会長として日々、公園清掃や花壇管
理などのボランティア活動をしています理などのボランティア活動をしています。
７、８年前、草だらけの花壇にボタンが綺麗に咲いていました。草抜きをすれば
もっと良くなるのに、もったいない、と思ったことが活動を始めたきっかけです。
日曜は愛護会として、月・水・金曜は『山吹グラウンドゴルフ』のメンバーとし
て公園の清掃活動をしています。

「花壇の風車が印象的ですね。」
道の駅でみたペットボトルの風車を参考にしています 子ども会に話をもちかけ道の駅でみたペットボトルの風車を参考にしています。子ども会に話をもちかけ、
子供たちと制作しました。子供たちと一緒に風車を作ったことで愛着を持ってく
れたのか、子供たちによるいたずらも減りました。
花に興味のある保護者の方も花壇のお世話を手伝ってくれるようになりました。

「東土木事務所との関わり方はどうですか。」
３年くらい前、東土木事務所に乗り込んで苦情を言ったことがありました。
自分たちが一生懸命花壇の手入れをしているのに、土木は年に数回の草抜きだけ。
地元も頑張っているから土木もなんとかしてほしい、という思いでした。
今では土木の職員さんとも良好な関係を築けていて、困ったらすぐ土木に連絡し
ています。この前も、土木にお願いしてゴミ捨て禁止の看板を立ててもらいまし
た。非常に効果があり、感謝しています。

「最後に、区民のみなさんに一言お願いします。」
地域の信頼があり、地域に愛着を持っている人が、地域を巻き込んで活動して
いくことが大切だと思います。
そのために必要なのは地域の交流。
そしてみんなが楽しく遊ぶことで地域の交流が生まれてくる場所が公園だと
思います。

中 さん ありがとうござ ま た！

中田さん、長時間のインタビューにご協力いただき、
本当にありがとうございました！
他にも、嬉しかったことやこれからの活動予定などをお聴き
しましたが、今回も紙面の都合上全て紹介できませんでした・・・
ということで、インタビューの全容を東土木事務所ＨＰに
掲載します！みなさんぜひアクセスを！

中田さん、ありがとうございました！

掲載します！みなさんぜひアクセスを！
ＨＰで愛護会のご紹介もしています！
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東土木ニュース★

いま、東土木では何が行われているの
か知ることができるこのコーナー。

じつはこんなこともやっています↓ 東土木の黄色い車は、今日も区内を走ります！

落ち葉清掃にご協力お願いします。

今年も落ち葉シーズンが到来し、枯葉が道路に舞うようになり
ました。

この時期、車道は、回転するブラシでゴミを集める道路清掃車
（ イ パ ）という車両が普段 倍 回数走 ていますが 残（スイーパー）という車両が普段の倍の回数走っていますが、残
念ながら歩道までは掃除できません。土木事務所も歩道の落ち葉
清掃を行っていますが、東区内には4,300本あまりの高木が街路
樹として植わっており、申し訳ありませんが全てに対応すること
はできません。

そのため、恐縮ではございますが、沿道の皆様には、歩道の落
ち葉清掃に可能な範囲でご協力くださいますようお願いします。ち葉清掃に可能な範囲でご協力くださいますようお願いします。

なお、東土木事務所にご連絡くだされば、可燃ごみの回収日に
お出しいただけるボランティア袋（45L 50枚入り）をお届けに
あがります。ご迷惑をおかけしますが、ご理解、ご協力をよろし
くお願いいたします。

バスレーンがつながりました！

深夜に頑張ってます！

東区の中央を通る出来町通。ここはバスレーンの路線です。
バスの車線を分かりやすくするために、東行は赤色、西行は黄色に
車線がカラー化されています。

しかし、これまで国道と交わる交差点には色が塗られておらず、
大きな交差点だと車線を間違えやすいという指摘がありました。

そこでこの度、国道１９号と交わる「赤塚交差点」にてバスレー

バスレ ンがつながりました！

度、 号 交 赤塚交 点」
ンのカラー化工事を行いました！交通量が多いので夜間に施工した
ため、近隣の方にもご協力いただきました。ありがとうございまし
た。
無事工事は完了し、途切れていたバスレーンがつながりました！

施工完了！
きれいにつながりました！

インターンシップの中学生が来所しました！

今年も千種区の振甫中学校より、３年生が３名職業体験にやって
きました。

当日は良い天気の中、生徒さんたちにはＪＲ中央線沿いの道路の
除草作業を手伝ってもらいました。生徒さんたちのおかげで道路は
とっても綺麗になりました。

その後 事務所に戻り 土木事務所の概要の説明や 質疑応答を

中学 来所

その後、事務所に戻り、土木事務所の概要の説明や、質疑応答を
行いました。半日という短い時間でしたが、土木事務所の雰囲気は
感じてもらえたかと思います。

生徒さんたちの将来の選択肢に土木事務所の仕事が入るととても
嬉しく思います。

東土木だよりに関するご意見、ご感想などは下記の東土木事務所までお願いします。

おかげさまでとっても
綺麗になりました

名古屋市 東土木事務所
〒４６１－００３２ 東区出来町二丁目８－１５ ☎９３５－８８４６


